
A tragédia envolvendo o 
empresário Rogério Ferreira, 
que morreu no último dia 29 
de agosto após se envolver em 
um acidente com moto de alta 
cilindrada, não inibiu a prática 
dos ‘rachas’ na MT-251. Vídeos 
circularam nas redes sociais 
mostrando motoqueiros se 
arriscando a mais de 300 km/h.
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Sommeliers de vacina

Cuidando 
da gente

TRAGÉDIA SOBRE DUAS RODAS
Mauro afirma que 

hoje Mato Grosso é a 
região que mais investe 

no país, com 15% da 
receita

 A primeira-dama Márcia Pinheiro está à frente de mais um programa assistencial, comprovando mais uma vez 
a gestão humanizada do prefeito Emanuel Pinheiro. Trata-se do inédito projeto no Brasil que tem o objetivo de 

beneficiar com transferência de renda aos órfãos do feminicídio.

O projeto de lei apresentado pelo vereador Dr. Luiz Fernando Amorim (Republicanos) que pune os chamados 
sommeliers de vacina, ou seja, aqueles que recusam a vacina baseado na marca do imunizante, foi sancionado 

pelo prefeito Emanuel Pinheiro (MDB)

Obras em todos os municípios
“Temos realizado obras e ações em todas as áreas e 
municípios de Mato Grosso”. A colocação é do governador 
Mauro Mendes (DEM), ao se referir aos investimentos do 
Estado que estão melhorando a vida da população em todos 
os rincões do Estado. PG.03

PG.12

PG.10



Estamos no Setembro Amarelo, mês mundialmente 
dedicado a prevenção do suicídio. O assunto que já 
foi um tabu muito maior, ainda enfrenta grandes di-
ficuldades na identificação de sinais, oferta e busca 
por ajuda, justamente pelos preconceitos e falta de 
informação.

De acordo com informações do site http://www.se-
tembroamarelo.org.br/, nove em cada dez suicídios 
poderiam ser evitados, se os sinais apresentados pe-
las pessoas que tem a ideia suicida, fossem observa-
dos por quem está ao seu redor.

Muitos de nós vivemos conflitos silenciosos, com-
batemos adversidades obscuras. Até tentamos gri-

Setembro Amarelo

Criança precisa usar fio den-
tal? A resposta é SIM!! A 
partir do momento que nós 
temos dois dentes na boca 

e eles estão em contato, já deve ser 
usado o fio dental! O seu uso é in-
dicado desde a infância, pois existem 
locais em que as cerdas da escova 
não conseguem alcançar para reali-
zar a limpeza adequada dos dentes 
dos bebês e crianças. Mesmo que a 
criança tenha alguns dentes separa-
dos é importante ir desenvolvendo 
esse hábito desde cedo. E os pais de-
vem observar a chegada de cada den-
te e visitar periodicamente o dentista 
para as orientações necessárias. Im-
portante reforçar que a higiene bucal 
da criança deve ser uma preocupação 
desde muito cedo, antes mesmo do 
surgimento dos primeiros dentinhos. 
Os pais devem habitualmente fazer 
a higienização da cavidade bucal da 
criança.

Para evitar a acumulação da placa, 
que são depósitos que se acumulam 
sobre os dentes e ocasionam cáries, 
os pais devem começar com uma 
limpeza regular das gengivas do seu 
bebê recém-nascido com um pano 
úmido depois de alimentá-lo.

Desde o aparecimento do primeiro 
dente, os pais devem escovar os den-
tes do seu filho após as refeições, 
usando de preferência uma escova 
de dente de cerdas macias e um 
creme dental com flúor acima de 
1000ppmF. Atenção: a quantidade 
de creme dental é diferente para cada 
faixa etária. Os pais devem realizar a 
primeira consulta ao dentista assim 
que possível, mas, uma boa regra é 
que a primeira visita ocorra após o 
nascimento do primeiro dente de 
leite. As visitas adicionais e o inter-
valo entre elas vão ser determina-
dos pelo profissional, para garantir 
o bom desenvolvimento dental. Até 
os 8 anos de idade é importante que 
os pais realizem a escovação do seu 
filho. Após essa idade, a criança 
pode escovar sozinha, porém sempre 
com a supervisão de um adulto até 
que tenha adquirido bons hábitos de 
escovação. Uma dica para motivar o 
seu filho é usar uma escova de dentes 
que lhe seja atraente. Escove-se junto 
a seu filho para dar um bom exemplo. 
Isso será muito útil, já que ele terá a 
oportunidade de observá-lo e imitá-
lo. Cantar uma música enquanto a 
criança escova os dentes é uma óti-
ma dica também. 
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Enfim, para as crianças, a obrigação 
de escovar os dentes não é algo natu-
ral e nem muito agradável, a não ser 
que os pais criem essa rotina praze-
rosa junto com os filhos desde peque-
nos. Quando pais e mães conseguem 
isso, proporcionam benefícios para o 
resto da vida dos filhos, e nesse as-
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Criança deve, sim, usar fio dental

tar, mas, ao redor, o egoísmo ensurdece aqueles que 
poderiam ajudar a matar o problema na raiz. E evi-
tar que se matar seja a solução.

Enquanto gastamos energia com discussões na in-
ternet e que não levam a lugar algum, ou com a de-
sesperada cultura do cancelamento, abrimos ainda 
mais portas para que mais pessoas entrem no nebu-
loso caminho até o suicídio.

Nunca foi tão importante falar sobre o assunto, nun-
ca foi tão necessário oferecer apoio e rede de pro-
teção. Devemos aproveitar o Setembro Amarelo, 
campanha criada com o intuito de informar as pes-
soas sobre o suicídio, para dar fim a uma expressiva 

barreira para falar sobre o problema. Infelizmente, 
para muitos, o suicídio ainda não é visto como um 
problema de saúde pública, mas sim uma espécie de 
fraqueza de conduta ou personalidade.

Não podemos ficar apáticos com a situação. Não há 
como deixar uma pessoa chegar no limite de tirar a 
própria vida. Neste sentido, além da conscientiza-
ção, precisamos apoiar as forças que vêm agindo no 
combate a este mal, como o Centro de Valorização 
da Vida (CVV), que num gesto de amor e genero-
sidade conta com voluntários trabalhando 24 horas.

pecto nada melhor do que o exemplo.

Os pais precisam mostrar que cuidam 
bem dos próprios dentes e explicar a im-
portância de ir ao dentista. Assim, além 
do momento de escovação ser prazeroso, 
as consultas com o profissional também 
serão divertidas e animadas. 

Thalita Carvalho é cirurgiã dentista
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Mauro: “Temos obras e ações 
do governo em todos os 

municípios de MT

Investimentos / Da Redação

Mauro afirma que hoje Mato Grosso é a região que mais investe no país, com 15% da receita

“Temos realizado obras e ações em todas as áreas 
e municípios de Mato Grosso. Todo esse resultado 
é fruto das medidas e do trabalho que fizemos logo 
que assumimos a gestão, com apoio da Assem-
bleia, da bancada e dos nossos parceiros”. A colo-
cação é do governador Mauro Mendes (DEM), ao 
se referir aos investimentos do Estado que estão 
melhorando a vida da população em todos os rin-
cões do Estado.

Nas redes sociais o democrata lembra que a admi-
nistração consertou as finanças, colocou repasses e 
salários em dia e, hoje, é a região que mais investe 
no país, com 15% da receita destinada a isso.

“São seis hospitais em processo de construção e 
licitação, mais de 1 mil km de asfalto novo en-
tregue, dezenas de pontes em andamento, escolas 
novas, armamento e equipamentos de ponta na Se-
gurança, investimentos no Social e muito mais”, 
ressalta.

O reequilíbrio fiscal possibilitou ao governador o 
lançamento do programa Mais MT, dividido em 
12 grandes eixos estruturantes: Segurança; Saúde; 
Educação; Social e Habitação; Desenvolvimento 
Econômico, Emprego e Renda; Infraestrutura; Tu-
rismo; Cultura, Esporte e Lazer; Simplifica MT; 
Eficiência Pública; Meio Ambiente; Agricultura 
Familiar e Regularização Fundiária.

Os investimentos contidos no programa Mais MT, 
de acordo com Mauro Mendes, beneficiam direta-
mente o cidadão mato-grossense em todas as regi-
ões do Estado e em todas as áreas, desde escolas, 
hospitais, asfalto novo, pontes, aquisição de arma-
mentos e equipamentos, qualificação profissional, 
assistência social, geração de empregos, melhoria 
da Educação Pública, etc.

O governador tem sempre colocado que todas as 
obras e ações foram planejadas de forma séria e 
coerente, “com base na realidade do Estado”.

O democrata lembra que a administração consertou as finanças e colocou repasses e salários em dia

“Com muita fé em Deus, foco e trabalho sério, 
nossa gestão tem realizado obras e ações em to-
das as áreas. Isso é possível devido ao trabalho 
responsável que realizamos”, afirmou.

Como exemplo de obras em andamento, Mauro 
cita Construção definida de novos hospitais em 
Juína, Tangará da Serra, Confresa e Alta Flores-
ta, a retomada das obras paralisadas do Hospital 

Central e Júlio Muller, reforma e ampliação sen-
do executada em todos os hospitais regionais, en-
trega de 825 km de asfalto novo, com previsão de 
2500 km até final de 2022, entrega de 175 patru-
lhas mecanizadas, entrega de 63 pontes de con-
creto e outras 45 em andamento, distribuição de 
534 mil cestas básicas, entrega de pistolas Glock 
para as forças de Segurança e muitas outras ações 
em todas as áreas e regiões do estado
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“Decisão cabe a Comissão de Saúde”, diz Juca 
sobre retorno dos trabalhos presenciais

CÂMARA DE CUIABÁ  / Nathany Gomes – Especial para o Notícia Max

O presidente da Câmara de Cuiabá, vereador Juca do Guaraná 
Filho (MDB), afirmou que a decisão de retomar as atividades 
100% presenciais é uma decisão que cabe à Comissão de Saúde, 
Previdência e Assistência Social da Casa de Leis.

A equipe atualmente é formada por seis membros permanentes: 
presidente, vereador e único médico eleito Dr. Luiz Fernando 
Amorim (Republicanos), Marcrean Santos (Progressistas), Diego 
Guimarães (Cidadania) e os membros-suplentes, Demilson No-
gueira (Progressistas), Dilemário Alencar (Podemos) e Michelly 
Alencar (DEM).

Juca justificou que o sistema híbrido tem como finalidade prote-
ger a vida e saúde dos parlamentares e da população, e que em 
momento oportuno o Legislativo retornará ao novo normal.

“Tudo depende das questões de saúde. Temos nossa comissão de 
saúde que é presidida pelo Dr. Luiz Fernando e temos também o 
Dr. João Bassan que é o médico de carreia da Casa e nós sempre 
ouvimos essa comissão antes de tomar qualquer decisão”, disse 
ao RDTV.

O presidente reafirmou que o modelo de expediente adotado atu-
almente foi uma deliberação da própria comissão, tendo o vista o 
cenário pandêmico na Capital, no entanto, frisou que, se houver 
futuras decisões, as mesmas serão acatadas.

“O modelo híbrido passou por essa comissão, mas se lá na frente 
decidir que é o momento de retornarmos, mas de maneira que 
possa garantir a integridade e saúde daqueles que participarem 
das sessões”, pontuou.

Desde quando houve a confirmação do primeiro caso da Co-
vid-19 no município, a maioria Poderes suspenderam seus aten-
dimentos ao público como forma de prevenção ao contágio do 
vírus, mantendo apenas as repartições consideradas essenciais.

Após pouco mais de um ano desde que a crise sanitária se insta-
lou na cidade, alguns serviços estão sendo retomados de forma 
presencial, respeitando as medidas de biossegurança e capacida-
de máxima de lotação nos locais.

“Fica limitada a 50% (cinquenta por cento) a presença de servi-
dores por gabinete parlamentar, que poderão desempenhar ati-
vidades presenciais em sistema de rodízio, observada a referida 
limitação”, diz trecho da portaria nº 166/2021 publicada no Diá-
rio de Contas.

Em contrapartida, os servidores que são do grupo de risco per-
maneceram em regime de teletrabalho.

Juca do Guaraná reafirmou que o modelo de expediente adotado atualmente foi uma deliberação 
da comissão de saúde da Casa

Presidente da Câmara justificou que o sistema híbrido tem como finalidade proteger a vida e saúde dos parlamentares e da população

Foto Reprodução
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o Notícia Max - Como está a retomada do setor na Capital? Há 
um otimismo por parte dos empresários?

Oscarlino Alves - É um setor produtivo que arrecada, dinâmi-
co, que gera milhares de empregos em nossa cidade e no mun-
do, e foi um dos setores mais prejudicados com a pandemia e a 
retomada, com os decretos paulatinos, está acontecendo. Estão 
sendo liberados os estabelecimentos que dependem da circula-
ção de pessoas, bares, restaurantes, hotéis, lanchonetes, casa de 
shows com horários mais flexibilizados. O turismo ecológico, 
em Chapada  dos Guimarães, distritos e regiões turísticas, a 
gente vê o retorno com bons olhos. Existe um trade turístico 
na cidade muito bem organizado e tem assento do Conselho 
Municipal do Turismo, onde eu sou o presidente e, inclusive, é 
uma situação que a gente não conseguiu ainda em função dos 
grupos prioritários, recebemos até a informação que esses tra-
des turísticos e os colaboradores recebessem prioritariamente 
as doses da vacina e a gente não conseguiu ainda, justamente 
para imunizar a todos e não ter o risco. A retomada não é um 
movimento de Cuiabá, nem do Estado, mas a nível mundial.

Notícia Max - Existe alguma parceria com o Governo do Es-
tado para fomentar o setor?

Oscarlino Alves - A gente tem conversado com o secretário 
adjunto de Turismo, Jefferson Moreno, já sentamos à mesa 
mais uma de vez. Já tivemos também a oportunidade de encon-
trar com o Beto Dois a Um, que é o secretário de Cultura, mas 
ainda estamos tentando esse contato, viabilizar tecnicamente, 
mas nosso contato maior tem sido com os parlamentares em 
Brasília, fazendo articulações, fazendo com que consigamos 
canalizar recursos públicos oriundos de emendas e advindos 
do Ministério do Turismo, pois Cuiabá encontra-se meio que 
‘ilhada’ nessa disputa política que está acontecendo, emendas 
dos deputados estaduais praticamente não tem e está sobrevi-
vendo da arrecadação dos tributos municipais e transferências 
constitucionais que recebe do Governo Federal. Estamos ten-
tando essa conversa mais ainda não temos um sinal tão posi-
tivo.

Notícia Max - Quais os prejuízos econômicos causados com 
a paralisação das atividades?

Oscarlino Alves - Nós tivemos em Mato Grosso, segundo da-
dos da Associação de Bares e Restaurantes (Abrasel), cerca de 
nove mil estabelecimentos fechados. Já o sindicato dos hotéis, 
na Capital, nove hotéis. Quando eu falo nove mil bares e res-
taurantes é a nível de Estado, não tenho esses dados a nível mu-
nicipal. Dos hotéis, dois em Várzea Grande e sete em Cuiabá, 
um prejuízo muito grande. O Parque Nacional de Chapada es-
tava fechado para visitação, os pontos turísticos também. Outro 
ponto preponderante é o turismo de eventos, onde pessoas do 
interior vinham até a Capital para participar dos eventos corpo-
rativos, reuniões, foram proibidos. Suspensão dos shows, bares 
e restaurantes limitados a horários e toques de recolher. Tudo 
isso causou um prejuízo muito grande para a economia da nossa 
Capital. Agências de viagens, emissoras de bilhetes com poucas 
perspectivas, mas felizmente temos sinais que as vendas estão a 
todo vapor, vendendo bastante depois da retomada, parece que 
a demanda está mais alta que a oferta.

Notícia Max - O que a Prefeitura têm feito para ajudar os 
empresários e os trabalhadores afetados?

Oscarlino Alves - A Saúde Pública, no que tange a imuniza-
ção, foi priorizada pelo governo Emanuel Pinheiro. O prefeito a 
maior parte do tempo estava junto ao chefe da Secretaria Muni-

Após pouco mais de ano, desde a chegada da pandemia da Co-
vid-19, que casionou o fechamento das atividades comerciais, 
em especial no que tange ao turismo, a categoria aos poucos 
vem retornando ao novo normal, por meio da flexibilização 
das medidas de contenção do vírus.

É o que explica o secretário municipal de Turismo de Cuiabá, 
Oscarlino Alves, que afirma que todas as ações presentes no 
Plano Municipal de Turismo foram embasas no diálogo entre 
o Poder Executivo e os representantes da classe, chamados de 
trade turístico.

“A primeira determinação do prefeito Emanuel Pinheiro foi a 
aproximação do trade turístico. Diante disso, fizemos escutas 
e observações em agendas internas e externas. Conhecemos, 
mapeamos as potencialidades, conversamos com todo trade, 
bares, lanchonetes, agências de viagens, locadoras de turis-
mos, guias, ou seja, formatamos com várias mãos, construí-
mos as demandas, o Plano Municipal de Turismo foi aprovado 
no dia 5 de julho no conselho, o prefeito validou também as 
ações”, disse ao Notícia Max.

Conforme o chefe da Pasta, o principal objetivo do Palácio 
Alencastro hoje é reaquecer a economia e consequentemen-
te aumentar a geração de emprego e renda, onde somente na 
Grande Cuiabá ocasionou neste período de paralisação o fe-
chamento de nove hotéis.

“A determinação do prefeito 
Emanuel Pinheiro é para ouvirmos 
o trade turístico”

cipal de Saúde tomando o pé da situação, ajudando a tomar de-
cisões. Teve atendimento de algumas demandas como poster-
gação de impostos, tributos, IPTU e alguns outros relacionados 
a classe empresarial. Nós recebemos esses pedidos e o prefeito 
atendeu, flexibilizações de horários mediante aos indicadores 
da Covid-19 foram tornando-se positivos, diminuindo a ocupa-
ção dos leitos de UTI, que são os indicadores de performance da 
saúde  pública e em curto espaço de tempo dando uma resposta 
para o setor produtivo. Os empresários estão muito ligados a 
todos os sinais de melhoras é refletivo na flexibilização e no 
auxílio, visando à retomada do crescimento, emprego e renda.

Notícia Max - Quais os projetos que serão implementados, 
principalmente na estrutura para receber turistas como no 
Coxipó do Ouro e São Gonçalo Beira Rio, que recebe gran-
de número de visitantes nos finais de semana sem condições 
para tal?

Oscarlino Alves - A primeira determinação do prefeito Ema-
nuel Pinheiro foi aproximação do trade turístico. Diante disso, 
fizemos escutas e observações em agendas internas e externas. 
Conhecemos, mapeamos as potencialidades, conversamos com 
todo trade, bares, lanchonetes, agências de viagens, locadoras 
de turismos, guias, ou seja, nós formatamos com várias mãos, 
construímos as demandas, o Plano Municipal de Turismo e foi 
aprovado no dia 5 de julho no conselho, o prefeito validou tam-
bém as ações. 

São cinco eixos do trabalho, 38 propostas e ações de curto, mé-
dio e longo prazos, sete projetos inovadores, dentre eles, o pre-
feito aprovou quatro, tudo em função da limitação de recursos. 
A gente priorizou três projetos inovadores. Temos autorização 
hoje para construir o projeto arquitetônico de um Pier e Mari-
nha Pública lá no São Gonçalo Beira Rio para integrar a rota do 
peixe por via fluvial com passeio de barco para as famílias, in-
tegrando São Gonçalo Beira Rio com a rota do peixe de Várzea 
Grande que é Bom Sucesso, criar a estrutura para as pessoas 
virem com seus barcos, ter disponível passeio também para fa-
zer a navegação nessa rota. 

Temos a reforma da Praça Rachid Jaudy, um projeto arquite-
tônico que vai torná-la um centro multiuso com a utilização 
do CAT- Centro de Atendimento ao Turista, monumento em 
homenagem ao ex-governador Dante de Oliveira. Será em um 
conceito de sustentabilidade, ecologia, iluminação, referência 
nas praças de Cuiabá e nós vamos colocar e vai ser o ponto de 
partida para City Tour nas rotas para os distritos turísticos, rota 
das igrejas, museus, tudo isso concatenado com os guias de tu-
rismo. Vamos também ter a rota das cervejarias artesanais. Te-
mos também a formatação de um Bus Bier – ônibus da cerveja, 
que vai levar esses turistas para fazerem a degustação da cerve-
ja artesanal. Existe ordenamento turístico do Coxipó do Ouro, 
juntamente com Sebrae, estamos fechando um convênio para 
que o ordenamento turístico de forma técnica seja capitaneada 
pelo Sebrae em vias de assinatura, para orientar o comércio e 
turística, dentro do mapeamento que a gente fez dentro do Co-
xipó do Ouro, na Guia, no Sucuri. 

Temos também projetos voltados ao Meio Ambiente, onde o tu-
rista tem tido pouco cuidado com a questão ambiental, jogando 
muito lixo, detrito, resíduo solido e vamos fazer uma campanha 
já, provavelmente em 2021, e já até encaminhamos ao secre-
tário de Obras, que é o vice-prefeito José Roberto Stopa, para 
fazermos a revitalização das margens desses rios. Reforma da 
ponte de ferro da Guia, patrimônio histórico tombado e o ma-
deiramento está comprometido e nos vamos reformar ela. En-
fim, tem várias ações.
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Cuiabá encontra-se meio que ‘ilhada’ 
nessa disputa política que está aconte-
cendo, emendas dos deputados estadu-
ais praticamente não tem e está sobre-
vivendo da arrecadação dos tributos 
municipais e transferências constitu-
cionais

Temos também projetos voltados ao 
Meio Ambiente, onde o turista tem tido 
pouco cuidado com a questão ambien-
tal, jogando muito lixo, detrito, resíduo 
solido e vamos fazer uma campanha já, 
provavelmente em 2021”

“
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COMISSÃO DE EDUCAÇÃO / REDAÇÃO

O deputado Emanuel Pinheiro Neto, o Emanuelzinho 
(PTB), comemorou nas suas redes sociais a aprova-
ção do Programa Nacional de Vacinação em Escolas 
Públicas, da qual foi relator na Comissão de Educa-
ção da Câmara dos Deputados.

A proposta é destinada a alunos da educação infantil 
e do ensino fundamental, com campanhas de imu-
nização, calendário e relatório de alunos vacinados 
para controle dos órgãos de saúde. “Manter a carteira 
de vacinação atualizada sempre foi recomendação 
do Ministério da Saúde, em especial para as crian-
ças. Porém, em 2020 ficamos 20% abaixo da meta 
de imunização infantil. Após o susto com a chegada 
da covid-19, a população brasileira só respirou um 
pouco quando a vacinação de fato começou”, destaca 
o parlamentar.

Emanuelzinho frisa que no ambiente escolar, nem 
sempre as crianças conseguem seguir orientações 
para evitar transmissões e contágios, por isso a im-
portância de criar o Programa, que acredita ser uma 
alternativa para intensificar as ações de vacinação e 
elevar a cobertura nacional.

“O Sistema Único de Saúde (SUS), com sua ampla 
e ramificada rede de atenção básica, e o Programa 
Nacional de Imunização (PNI) tornaram o Brasil re-
ferência internacional”, observou Emanuel Pinheiro 
Neto. “O PNI conseguiu, entre outros feitos, debelar 
a poliomielite (paralisia infantil) e o sarampo”, con-
tinuou.

“A proposta opta pelo esclarecimento da população, 
pela sensibilização social e pela facilitação do acesso 
às vacinas de modo permanente”, disse o relator. Ele 
observou que os índices de cobertura vacinal no País 
começaram a declinar a partir de 2018 e “doenças 
do passado”, inclusive o sarampo, voltaram a ocorrer.

O texto aprovado define que o programa envolverá 
os estabelecimentos públicos ou que recebam verbas 
públicas. No caso das instituições particulares será 
necessária a manifestação de interesse. Os pais ou 
responsáveis deverão ser informados previamente 
sobre datas e horários de vacinação nas escolas.

Havendo doses suficientes, poderão ser vacinadas 
pessoas da comunidade que comparecerem às cam-
panhas e tiverem indicação. Ao final dessas campa-
nhas, as escolas deverão encaminhar lista com os 
nomes dos alunos que não foram vacinados para que 
o sistema de saúde local possa depois orientar as fa-
mílias.

O projeto tramita em caráter conclusivo e será anali-
sado pelas comissões de Seguridade Social e Famí-
lia; e de Constituição e Justiça e de Cidadania.

Emanuelzinho comemora 
aprovação de proposta que cria 

programa de vacinação nas escolas

Emanuelzinho: “Após o susto com a chegada da covid-19, a população brasileira só respirou um pouco quando a vacinação de 
fato começou”
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CUIDANDO DA GENTE / Da Redação

Programa tem o objetivo de beneficiar os órfãos do feminicídio com transferência de renda

Um projeto que nasceu devido à falta de polí-
tica pública para os filhos das vítimas de femi-
nicídio, uma realidade ainda presente no Brasil 
mesmo com o forte crescimento das ações de 
combate à violência doméstica e direitos femi-
ninos. É assim que a primeira-dama Márcia Pi-
nheiro classifica o Programa Cuidando da Gen-
te, que tem o objetivo de beneficiar os órfãos 
do feminicídio com transferência de renda. Este 
ano serão 20 crianças beneficiadas com meio 
salário mínimo.

“A nossa gestão sempre tem o foco direciona-
do para as pessoas com ações e políticas que 
impactam diretamente na vida da população 
menos favorecida, comprovando mais uma vez 
a gestão humanizada do prefeito Emanuel Pi-
nheiro”, frisa Márcia Pinheiro.

Entre os critérios para a aptidão está a criança 
ser menor de idade; apresentar atestado escolar 
a cada três meses e a comprovação de vulnera-
bilidade social da família. A concessão é de ca-
ráter temporário, não gera direito adquirido ao 
recebimento. O benefício será concedido pelo 
período de 12 meses, sendo que após o venci-
mento, o beneficiário deverá fazer requerimen-
to para prorrogação. Somente será permitida a 
concessão de dois benefícios por filhos menores 
cuja mãe tenha sido vítima de feminicídio.

O projeto será coordenado, desenvolvido e 
monitorado pelo comitê gestor composto por 
quatro secretarias municipais, além da Procu-
radoria Geral, Controladoria Geral e entidades 
como a Câmara Municipal de Vereadores e o 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 
do Adolescente.

“Esse grupo fará todo o gerenciamento, exe-
cução e gestão do programa que conta com 
acompanhamento psicossocial”, afirma Márcia, 
ressaltando que essa criança quando fica órfã 
da mãe, na grande maioria das vezes acaba fi-
cando com parentes próximos que, de um dia 
para o outro, se veem diante da necessidade de 
oferecer um lar com estabilidade financeira e 
emocional àquela criança.

“Essa renda irá ajudar essa criança e família 
nesse processo, seja para uma necessidade mé-
dica, psicológica ou econômica”, completa a 
primeira-dama.

Primeira-dama beneficia órfãos do 
feminicídio com projeto pioneiro no país

Reprodução

“A nossa gestão sempre tem o foco direcionado para as pessoas com ações e políticas que impactam diretamente na 
vida da população menos favorecida”, afirma Márciavida da população menos favorecida”, afirma Márcia

PARA SER BENEFICIADO, É NECESSÁRIO PREENCHER OS SEGUINTES REQUISITOS:
- Comprovação de inscrição no CadÚnico;
- Comprovação de residência no município de Cuiabá (período mínimo de 12 meses);
- comprovação de atestado escolar;
- Renda familiar mensal menor de três salários mínimos vigente;
- Não receber pensão postmortem;
- Comprovação de acolhimento por uma família, não sendo aceito menor albergado.

COMO CONDIÇÃO PARA PERMANÊNCIA NO PROJETO, O BENEFICIÁRIO:
- Deverá assinar termo de responsabilidade afirmando que irá cumprir todas as normas e diretrizes do projeto;
- Apresentar atestado escolar acada 3 meses;
- Utilizará o benefício financeiro exclusivamente parao provento do (a) menor;
- Atender, sempre que solicitado, recomendações, questionamentos e demais atos emanados dos servidores 
públicos municipais.
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Perigo no trânsito / REDAÇÃO

Grupo de motociclistas realizaram “racha” na 
MT-251, com as motos superando os 300 km/h

A maioria dos acidentes envolvendo motocicletas aconte-
cem por imprudência, e muitas vezes são fatais. Na semana 
passada, vídeos circularam nas redes sociais apontando uma 
tendência que vem aumentando e levando perigo não apenas 
aos motoqueiros, mas também a outros motoristas. Neles, 
motociclistas estão disputando “racha” rodovia na MT-251, 
no trecho entre Chapada dos Guimarães e Campo Verde.  
 
Os infratores estão em motos potentes, de cerca de 1 
mil cilindradas, e os pilotos ostentam velocidades su-
periores a 300 km/h. As corridas ilegais ganharam, nas 
redes sociais, até um narrador, durante uma ‘disputa’ en-
tre motos Kawasaki 636, BMW M 1000 RR e Suszuki 
GSX 750. O vencedor, ao chegar no ponto de encontro 
do grupo, ainda é congratulado por ter vencido a ‘prova’. 
 
De acordo com o artigo 308 do Código Brasileiro de Trân-
sito, participar de rachas é crime com pena de detenção de 
seis meses a três anos. Além do risco de multa e suspensão 
da habilitação ou proibição de obter a permissão para dirigir.  
 
Nessa mesma rodovia, a MT-251, o empresário Rogério 
Ferreira, morreu no último dia 29 de agosto, após se envol-
ver em um acidente de moto de alta cilindrada que ele pi-
lotava. Ele perdeu o controle da moto da marca Suzuki em 
uma curva e atingiu a traseira do veículo Renault Fluence. 
Ele não resistiu aos ferimentos e veio a óbito ainda no local.  
 
A reação aos infratores foi imediata por parte da Po-
lícia Militar, que  afirmou que vai intensificar as fis-
calizações contra os rachas de motos na MT-251, en-
tre Chapada dos Guimarães e Campo Verde. As ações 
serão realizadas pelo Batalhão de Trânsito Urbano e 
Rodoviário. De acordo com a Polícia Militar, as abor-
dagens serão ostensivas e educativas nos trechos. 
 
Uma primeira ação já foi realizada no domingo (13), 
quando a PM deflagrou a primeira edição da “Ope-
ração Alta Cilindrada”. Segundo o comandante da 
PM de Chapada dos Guimarães, tenente coronel Lu-
pércio Cabral Santos, a operação incluiu a instalação 
de barreiras em vários pontos no trecho da MT-251. 
 
A 8ª Companhia da PM de Campo Verde também 
montou barreiras simultâneas no trecho pertencen-
te ao município. Foram abordadas cerca de 80 pes-
soas e 40 veículos. Um documento de veículo foi re-
colhido e foram lavradas 11 notificações de trânsito. 
 
As estatísticas gerais apontam que mais de 90% dos aci-
dentes de trânsito decorrem de falha humana, e isso se 
torna ainda mais evidente com os “rachas” que vêm se tor-
nando comum entre os adeptos das motocicletas de altas 
cilindradas. Além do excesso de velocidade, a embriaguez 
ao volante e a falta do uso de capacete também elevam o 
número de infrações e mortes no trânsito. Mas no períme-
tro urbano os acidentes envolvendo motociclistas também 
se tornaram rotina.

Motocicletas: velocidade e 
imprudência sobre duas rodas

Foto Reprodução

O “racha” ocorreu no trecho entre Chapada dos Guimarães e Campo Verde

No dia 29 de agosto, empresário Rogério Ferreira morreu após se envolver em um acidente com moto de 
alta cilindrada
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IRÃO PARA O FIM DA FILA  / REDAÇÃO

O projeto de lei apresentado pelo vereador Dr. Luiz 
Fernando Amorim (Republicanos) que pune os cha-
mados sommeliers de vacina, ou seja, aqueles que 
recusam a vacina baseado na marca do imunizan-
te, foi sancionado pelo prefeito Emanuel Pinheiro 
(MDB). Agora, aqueles que se recusarem a tomar 
vacina contra a covid-19 devido unicamente a mar-
ca do imunizante irá para o final da fila, podendo 
tomar a primeira dose apenas após a imunização 
dos demais grupos.

“Esse é um projeto de lei de nossa autoria, aprova-
da na Câmara Municipal e sancionada no dia 9 de 
setembro pelo prefeito Emanuel Pinheiro, onde as 
pessoas que escolhem ao chegar aos polos de va-
cinação, ao identificar que tipo de vacina será fei-
ta, ela se recusa a tomar a vacina. Então naquele 
momento ela assinará um termo de consentimento 
renunciando aquela dose que estava reservada para 
ela e irá para o fim da fila”, explica Dr. Luiz.

Conforme a lei sancionada pelo prefeito, a predile-
ção por algum tipo de imunizante só é aceita para 
gestantes e puérperas sem e com comorbidades, e 
pessoas com comorbidades mediante laudo médi-
co, assinado e carimbado pelo profissional. O laudo 
ficará retido e anexado ao QR Code da pessoa, e 
armazenado no arquivo da campanha de vacinação.

Dr. Luiz Fernando afirma ainda que aquele que for 
retirado do cronograma de vacinação por recusa do 
imunizante será incluído novamente na programa-
ção após o término da vacinação dos demais grupos 
previamente estabelecidos.

“Ele irão para o fim da fila e somente depois que 
todos os grupos e faixas etárias, inclusive as prio-
ridades, forem vacinadas, essa pessoa terá a opor-
tunidade de ser chamada pela segunda vez, e dessa 
forma também não tendo a opção de escolha”, frisa 
o vereador, ressaltando mais uma vez que a lei é 
para punir essas pessoas que querem escolher.

Dr. Luiz diz ainda que a escolha dentre os imuni-
zantes disponíveis no município vem sendo critica-
da por especialistas e autoridades em Saúde, pois 
atrapalha a logística e a estratégia de atingir um pú-
blico cada vez maior. Todos os imunizantes usados 
no Brasil foram aprovados pela Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária (Anvisa) e tiveram a eficácia 
e segurança comprovada em uma série de testes.

“Espero que essa lei venha contribuir para toda po-
pulação cuiabana, principalmente para todos aque-

Lei que pune sommeliers 
de vacina é sancionada

Conforme a lei do vereador Dr. Luiz Fernando, aqueles que optarem por recusar a vacina baseado na marca do imunizante, irão para o final da fila

les que estão preocupados em realmente acreditar 
que todas as vacinas salvam vidas, e precisamos 
vencer essa pandemia juntos”, finaliza.

Já o prefeito Emanuel Pinheiro explicou que foi ne-
cessária a elaboração desta lei devido ao alto nú-
mero de recusas de vacina na capital. “No começo 
da campanha tínhamos apenas dois tipos de vacina 
e a população estava muito feliz em ter a oportuni-
dade de se vacinar com qualquer um dos imunizan-

tes. Com a chegada de novos imunizantes de outros 
laboratórios, muita gente passou a achar que tinha 
o direito de escolher a vacina e isso tem causado 
grandes transtornos para as equipes em todos os 
polos de vacinação. As coordenações dos polos de 
imunização já estavam realizando esta prática de 
mandar para o fim da fila as pessoas que se recusam 
a tomar a vacina e agora esta prática está respaldada 
por lei”, afirmou.

Reprodução

“Espero que essa lei venha contribuir com a população cuiabana, principalmente aqueles que estão preo-
cupados em realmente acreditar que todas as vacinas salvam vidas”, disse Dr. Luiz
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PRESERVAÇÃO / REDAÇÃO

Deputado chama atenção para necessidade de preservar o Pantanal e cobra providências imediatas

Eduardo Botelho diz ser contrário 
a instalação de usinas no Pantanal
Primeiro-secretário da Assembleia Legislativa, 
o deputado Eduardo Botelho (DEM) afirma que 
constatou in loco a triste realidade vivenciada 
pelo Pantanal mato-grossense. Ele disse que 
constatou imagens impressionantes, com ja-
carés e capivaras disputando uma pequena poça 
de lama.

“Isso vem acontecendo em todo Pantanal, se 
não tomarmos providências, nossa geração vai 
ver o fim do Pantanal. Precisamos tomar pro-
vidências para preservar essa fauna e essa flora 
que é um patrimônio mundial, que está aqui em 
Mato Grosso”, pontuou.

Conforme Botelho, se faz necessário estudos 
para que não haja uma invasão do Pantanal, de-
fendendo que se deixe a região exclusivamente 
para a pecuária e se deixa a agricultura distante 
do Pantanal e principalmente que se impeça a 
instalação de usinas na região.

“A construção de usinas nesses rios que abaste-
cem o Pantanal tem que ser proibido. Tem que 
ser feito um trabalho de desobstrução dos can-
ais que abastecem as baías de Chacororé e Siá 
Mariana. Mas nada de usina, pois atrapalham, 
ela faz uma grande reserva, represam a água, 
então tem que proibir”, afirmou, lembrando ser 
autor de um projeto, em autoria com o deputado 
Wilson Santos, proibindo essas construções.

“O que devemos fazer é mais ações nesses rios, 
e volto a afirmar, deixar o Pantanal para a pe-
cuária, que não destrói tanto, e a agricultura, 
que tem que arrancar tudo, utilizar fertilizan-
tes, longe do Pantanal, e são essas as propostas 
que temos que fazer estudos para os próximos 
anos”, disse o deputado.

AÇÕES PREVENTIVAS

Uma comitiva liderada pelo juiz Rodrigo Curvo, 
titular da Vara Especializada de Meio Ambiente 
(VEMA) de Cuiabá, fez uma ampla vistoria nas 
áreas das Baías de Chacororé e Siá Mariana, no 
último dia 10 de setembro. Foi constatada que 
uma série de intervenções precisam ser feitas 
para que as baías voltem a receber o volume de 

água necessário, recuperem seu volume e todo 
o ecossistema local seja restaurado. Atualmen-
te, as duas baías estão com cerca de 50% do vo-
lume de água que costumavam ter poucos anos 
atrás.

O magistrado destacou que as ações de cuidado 
e preservação do Pantanal devem ser permanen-
tes diante do cenário de mudanças climáticas 
que atinge o planeta. “Há um cenário de mu-
danças climáticas e o Pantanal é um bioma que 
merece atenção permanente. 

Conseguimos identificar algumas situações que 
temos certeza de que os técnicos, tanto do Go-
verno como do Ministério Público, terão con-
dições de propor soluções dentro do processo. 

O cenário dentro do bioma pantaneiro exige 
vigilância permanente”.

A professora de Ecologia da Universidade do 
Estado de Mato Grosso (Unemat), Carolina 
João da Silva, que está prestando consulto-
ria para o MPE na ação, alertou que todas as 
intervenções devem ser feitas com extremo 
cuidado, respeitando as características com-
plexas do sistema que irriga as baías. 

“São obras que precisam ser feitas, mas não 
podem ser como uma obra tradicional de 
engenharia. 

Nos corixos, por exemplo, temos que fazer 
a limpeza até a baía, como uma restauração 
ecológica da conexão entre o rio Cuiabá e a 
baía com muito cuidado. 

Se esse trabalho for bem-feito será um piloto, 
um modelo, para todos os outros locais que 
precisam ser restaurados”.

“Isso vem acontecendo em todo Pantanal, se não tomarmos providências, nossa geração vai ver o fim do 
Pantanal”, afirma o deputado

Reprodução
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SETEMBRO AMARELO  /  Nathany Gomes – Especial para o Notícia Max

Apontada pelos especialistas como uma das princi-
pais causas que levam as pessoas a tirarem a própria 
vida, a depressão não é o único fator determinante 
nesses tipos de casos. É o que explica a psicóloga 
Gina Coelho.

Segundo ela, existem outros comportamentos per-
ceptíveis que devem ser levados em consideração, 
como por exemplo, transtornos mentais e momen-
tos de desespero, onde a vítima vê o suicídio como 
solução.

“Detectar o comportamento potencial suicida é 
muito mais importante para evitar o suicídio do 
que necessariamente ficar focado em algum tipo de 
transtorno que a pessoa possa ter. Na maioria das 
vezes sim, está ligado a um quadro de depressão, 
mas não necessariamente”, disse ao Notícia Max.

Ainda segundo ela, situações em que há perda de 
algum ente querido, mudanças repentinas de hu-
mor, problemas financeiros, desempregos, podem 
influenciar, sendo estes dois últimos com maior in-
cidência nos homens.

“ Algum membro da família que cometeu suicídio, 
histórico de negligência ou abusos na infância, não 
aceitamento do envelhecimento, término de rela-
cionamento, não aceitação da orientação sexual ou 
identidade de gênero, não aceitação familiar, ví-
timas de bullyng, podem levar a comportamentos 
suicidas”, elencou.

Conforme dados fornecidos pela Secretaria de Es-
tado e Segurança Pública (Sesp-MT), em 2020 fo-
ram registradas 280 ocorrências dessa natureza. Se 
analisarmos o cenário na Grande Cuiabá no mesmo 
período, o total é de 76.

A psicóloga dá algumas orientações sobre como 
ajudar as pessoas que estão na zona de risco. Ela 
explica que condutas excessivas como abuso no 
consumo de bebidas alcoólicas ou até frases rela-
cionadas a desvalorização da vida, são alguns sinais 
de que as mesmas precisam de auxílio e encaminhá-
-las até um profissional capacitado é essencial para 
reverter o quadro.

“É necessário demonstrar empatia e encaminhar 
essa pessoa até um profissional de saúde mental. 
Dar acolhimento, ficar calmo, não falar coisas como 
‘ah, é falta de Deus’, não julgar, não banalizar a dor 
dela e o que está sentindo, conversar com a família 
da pessoa, ajudá-la a buscar redes de apoio de pes-

 Detectar o comportamento que pode 
levar ao suicídio é importante para 

prevenção, diz psicóloga
Esse mês é dedicado à campanha nacional Setembro Amarelo de prevenção ao suicídio

soas que estão passando pela mesma situação, saber 
que quem busca esse caminho, não que morrer mas 
apenas livrar-se da dor insuportável, acrescentou.

De janeiro a julho deste ano, o Estado já contabi-
liza 115 suicídios em seus bancos de dados, sendo 
destes, 18 na Capital e o mesmo número em Várzea 
Grande.

Esse mês é dedicado à campanha nacional Setem-
bro Amarelo de prevenção ao suicídio, que já está 
em sua 7ª edição.

Outro grande pilar no combate é a instituição filan-

trópica Centro de Valorização da Vida (CVV) que 
oferece serviço gratuito de apoio emocional sigilo-
so, preservando a integridade e identidade daqueles 
que buscam pelo serviço por meio do telefone 188 
ou de forma virtual, através do site oficial: www.
cvv.org.br.

“A grande maioria das mortes por suicídios podem 
ser evitadas e o diálogo sobre o assunto é o melhor 
jeito de fazer isso. O Setembro Amarelo é um in-
centivo para se falar sobre o tema, desmistificar o 
assunto, derrubar tabus e a estigmatização da famí-
lia do suicida”, concluiu Gina Coelho.

Psicóloga Gina Coelho explica que além da depressão, existem outros comportamentos perceptíveis que 
devem ser levados em consideração

Foto: Reprodução
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BEM ME QUER / Nathany Gomes – Especial para o Notícia Max

Dra. Larissa é especializada em neurologia adulto e cardiorrespiratória adulto pediátrica e neonatal e Dr. Wellithon é 
especializado em terapia intensiva adulto e pediátrica

Amigos realizam sonho e inauguram 
clínica de fisioterapia moderna em Cuiabá

Da faculdade para vida. Foi assim que surgiu a par-
ceria entre os fisioterapeutas Dra. Larissa Costa do 
Nascimento e Dr. Wellinthon Benedito Carvalho, 
que juntos inauguraram na semana passada a clínica 
Bem Me Quer de Fisioterapia Integrada, localizada 
próxima ao Hospital São Matheus.

Anteriormente, os profissionais realizavam seus 
atendimentos na modalidade home care e hospitalar. 
Entretanto, durante o período pandêmico, onde a 
procura pelo tratamento cresceu significativamente, 
observaram a necessidade de conquistar o tão son-
hado espaço próprio, onde comportasse suas cartei-
ras de clientes, oficializando a sociedade.

“Era uma ideia que já tínhamos desde a época da 
faculdade, pois fizemos graduação juntos e sempre 
mantendo contato e parceria resolvemos que era o 
momento oportuno para acolher os pacientes pós-
covid e demais especialidades que oferecemos”, 
disse Dra. Larissa ao Notícia Max.

O estabelecimento conta com uma arquitetura mo-
derna e aconchegante, começando pela recepção até 
aparelhos de última geração, disponibilizando todo 
o suporte indicado para cada patologia.

Dentre os serviços prestados pela Bem Me Quer 
estão Traumato Ortopédico, Pós-cirúrgico, Reabi-
litação Pós-covid, Auriculoterapia Neurofisiológi-
ca para auxilio de tratamentos, Controle da Dor e 
Estabilização do Organismo, Aliviando quadros de 
Enxaqueca, Ansiedade, Depressão, Imunidade, Do-
res Crônicas e Agudas.

Contam também com técnicas de Laser Terapia Ilif 
que aumenta o microcirculação periféroca, otimi-
zam oxigenação nas células e tecidos , diminuindo 
a fadiga e sobrecarga muscular e outros inúmeros 
benefícios, inclusive cicatrização de úlceras.

Atuantes no mercado há pouco mais de dois anos, 
Dra. Larissa é especializada em neurologia adulto 
e cardiorrespiratória adulto pediátrica e neonatal e 
Dr. Wellithon é especializado em terapia intensiva 
adulto e pediátrica.

“Preocupamos-nos em trazer qualidade nos atendi-
mentos que são fundamentados em artigos cientí-
ficos, proporcionando ao paciente atendimento 
individualizado, seguindo rigorosamente os proto-
colos sanitários de prevenção e contaminação da 
Covid-19. Faremos o possível para que no menor 
espaço de tempo possamos devolver o paciente as 
suas atividades rotineiras com total segurança”, 
elencou Dr. Wellithon.

O diferencial da Bem Me Quer é o atendimento hu-
manizado. Atuando em todas as faixas etárias, com 
a pretensão que aqueles que procurarem os serviços, 
sintam-se acolhidos do início ao fim do programa de 
tratamento.

Além disso, a clínica conta com outros parceiros 
como Dr. Ruiles Ferreira da Silva Brandão, especi-
alista em Quiropraxia, que atenderá com horários 
agendados.

Aos interessados em saber e conhecer de perto a Bem 
Me Quer, basta entrar em contato através dos telefo-
nes: (65) 99636-9199/ 999894921 ou pelo Instagram: 
bemmequerclinicacba. Endereço: Rua das Orquíde-
as, Nº 111, sala 4 – Bosque da Saúde, Cuiabá-MT.

Foto: Reprodução
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Marcando presença as irmãs Taína e 
Tinara Fava! Lindas!!

Arrasando nas pick ups em Balne-
ário Camboriú, a DJ Sarah A.... 
Sucesso amiga!!!

Aniversariante da semana a bela 
esteticista paulistana Natalye Sil-
vestre. Parabéns minha amiga lin-
da! Grande beijo!

A novidade fashion 
da city é a nova 
loja on line @ass-
gemeass_ As pro-
prietárias Natacha 
e Bianca Carvalho 
dando show nos 
looks.. 
Vale conferir

Meu Feliz aniversário também essa 
semana para Mônica Campos.. Na 
foto, com a bela Amalinha! Para-
béns lindona!!

Carvalho
JORNALISTA E COLUNISTA SOCIAL
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O casal  Dr Arlindo Aburad 
e a bela empresária Kaene 
Almeida marcando presença 
na coluna!!


